

Estudios de caso sobre trabajo de incidencia

Camboya: creación de conciencia sobre la trata de niños

TEMA:**Trata de personas****ENFOQUE DE INCIDENCIA:****Establecimiento de relaciones****Educación de la comunidad****Educación de funcionarios gubernamentales**

La trata de niños entre Camboya y Tailandia es un gran negocio, a pesar de que hay leyes de protección de la infancia. Un asociado de Tearfund, decidido a asegurar que se cumplieran las leyes, llevó a algunos funcionarios del gobierno de Camboya a cruzar la frontera y entrar a Tailandia para ser testigos de las condiciones en las que estaban viviendo los niños víctimas de la trata. Trabajaron con comunidades e iglesias para despertar la conciencia sobre las leyes contra la trata. También animaron a los funcionarios del gobierno, a las autoridades fronterizas y a otras personas a cumplir con sus responsabilidades de hacer respetar la ley. Ahora, cuando los niños están en riesgo de ser traficados, muchas personas saben cómo hacer cumplir las leyes. Los mismos niños saben cómo obtener ayuda. Se ha establecido un ambiente de confianza entre los diversos funcionarios que tienen la responsabilidad de hacer cumplir la ley. Los incumplimientos de la ley ocurren cada vez con menos frecuencia.